

令和元年度 角山幼稚園だより
ふうせん 10月号
 岡山市立角山幼稚園発刊297-4344

【幼稚園教育目標】
 げんきな子ども
 やさしい子ども
 がんばる子ども

実りの秋、収穫の秋を迎えました。幼稚園の周りの田んぼの稲穂が実り、金色の頭を垂らしています。幼稚園の畑の落花生もそろそろ収穫時のようで、カラスが降りてきては地面をつつく様子が見られます。先に収穫しなくては！

さて、先日、園外に出かけた時に、子どもたちとドングリやマツボックリなどを拾って持ち帰りました。置いておくだけでは、ただの木の実ですが、「コマができるんだって。」「絵の具につけて転がすときれいな線ができて楽しいね。」「カップに入れて振ると、音がして面白いね。」などと、遊び方を知らせたり、本で調べたりして必要な材料を集めてきて、一緒に作って遊ぶうちに子どもたちの目はキラキラと輝いて我先にと作り始めます。そして、「このコマはよく回らない。どうしてかなあ？」と、考えたり試したり工夫したりする姿にもつながっていきます。幼児期の心を動かす感動体験はとても大切です。地域の皆様にもご協力をいただきながら、より充実した園生活が送れるようにしていきたいと思ひます。引き続きどうぞよろしくお願いいたします。

～「のびのび親子広場」のお知らせ～
未就園のお友達！遊びに着てね！
 11月27日（水）午前10時から11時
 幼稚園で収穫したサツマイモを園庭で焼き芋にして食べます。ぜひ食べに来てください。そして、一緒に遊びましょう。雨天の場合も、一緒に遊びましょう。



【なし狩り】9月27日(金)
 秋の自然を感じながら、雄神学区の農園まで歩いてなし狩りに行きました。途中、クズの花を見つけて「いいにおい」と匂いをかいでみたり、次々に現れる大きなカマキリにドキドキしたり、「ズドン！」と時折聞こえるキジ脅しの空砲に驚いたり、長い距離でしたが、二人で手をつないでがんばって歩くことができました。農園に着くと、いろいろな種類のなしを食べ比べ、自分のお気に入りのなしを選んで収穫しました。眼下には緑の田園風景が広がり、すばらしい景色を見ながら食べたおにぎりはとても美味しかったね。



がんばって、歩くぞー！



【祖父母ふれあい参観日】10月2日(水)

園児の祖父母をお招きして、3世代ふれあい参観日を行いました。おはじきやお手玉を一緒にして遊んだ後は、遊戯室でドンジャンケンや玉入れなどをして、みんなでふれあって遊びました。子どもたちからの肩たたきのプレゼントでは、「ありがとう。」と言ってもらって、温かいまなざしに包まれて、幸せいっぱいの子どもたちでした。



日	曜日	11月行事予定
1	金	
2	土	
3	日	文化の日
4	月	振替休日
5	火	
6	水	避難訓練(不審者) ALTと英語で遊ぼう
7	木	
8	金	
9	土	
10	日	
11	月	PTA あいさつ運動
12	火	浮田幼稚園交流(防災訓練)
13	水	集金日 職場体験(西大寺中)～15日まで
14	木	シチューパーティー(食育改善)
15	金	園外保育(久保東児童館)
16	土	
17	日	家庭の日
18	月	
19	火	
20	水	ALTと英語で遊ぼう
21	木	
22	金	
23	土	勤労感謝の日
24	日	角山振興祭り
25	月	振替休業日
26	火	
27	水	草花の会 焼き芋 ソラマメ・タマネギ植え のびのび親子広場
28	木	
29	金	
30	土	

【お月見茶会】10月3日(木)



お茶の先生をお招きして、「お月見茶会」が開かれました。今回のお茶会は、椅子に座ってのお稽古でした。うさぎや月が描かれた器やなつめなどを見せていただいたり、竹で作られた虫かごのスズムンを見せていただいたりして、子どもたちはお茶会を通して季節を感じ、日本の文化を感じたのではないかと思います。顔が隠れる程の茶椀を両手でしっかり持って、苦いお抹茶にも挑戦しました。

【幼小地域合同避難訓練(地震)】



子どもたちは、慌てることなく、指示に従い、静かに机の下に潜って頭や体をしっかり守ることができました。机の脚を持つこともできました。いつ起こるかわからない天災に備えて、真剣に取り組むことができました。

小学校では、公民館の方に教えていただいて、ツナ缶でランプを作る体験と一緒にさせてもらいました。もしもの時に何が必要かは人によって違うので、自分でできる備えをしておくことは大切だということを学びました。

【動物園見学(御休幼稚園交流)】



御休幼稚園の友達と一緒に、電車とバスに乗り池田動物園に行きました。サルの赤ちゃんが、落ちずに上手にうんていをしたり、しっぽを巻きつけてぶらさがったりする姿に「かわい〜」と、ドキドキしながら見入っていました。また、キョンというシカの仲間の小さい動物に餌をやるのを楽しみました。様々な動物を間近で見ることができ、どきどきわくわくしました。

【園外保育(ザリガニ捕り)】10月7日(月)

ザリガニがたくさんいるところを教えていただいて、百枝月の用水路へザリガニを捕りに行きました。たくさんのザリガニに大歓声の子どもたち。あみで上手にすくことができました。大収穫のザリガニたちは幼稚園に連れて帰り、カラスに食べられないよう網をしたり、雨どいで隠れる場所を作ったりしてお世話をしています。怖くて触れなかった幼児も触ることができるようになりました。



大きいザリガニも触れるようになったよ

【草花の会】10月10日(木)

今年度3回目の草花の会では、花壇の苗植えと草とり、作業の後には、絵本の読み聞かせもしていただきました。ありがとうございました。次回は11月27日(水)9時からです。草取りを予定しています。一緒に焼き芋もいただきますよ。



【冬野菜の種植え】10月1日(火)

大根、人参、カブの種をまきました。「一つの穴に4つずつまくよ。」と、教えていただいて、子どもたちは小さな種を手のひらに大事にのせて、丁寧に穴の中にまいていきました。芽を出して、大きくなるのを楽しみに、これから水やりと草とりをがんばります。

さて、幼稚園では今年初めて綿の花を栽培しました。9月になって綿の花が咲いて、子どもたちが摘んで集めていました。そこに綿繰り機という昔の道具を木本さんが持ってきて来てくださって、教えていただきながらやってみると、上手に綿と種がはずれました。楽しくて、みんな順番に何度もやってみました。



ここに綿をはさんで、ハンドルを回すと種がこっちに落ちて、綿だけが向こう側に出てくるよ。



【5年生交流】10月17日(木)

5年生と一緒に、だるまさんがころんやドンジャンケンなどをして遊んだり、小学校で給食を一緒に食べたりしました。掃除場所では、幼児に分かるように優しく教えてくれていました。年長児も安心して小学校に入学できることと思います。

幼児の気持ちに寄り添い、優しく接してくれるお兄さんお姉さんが大好きになりました。ありがとう。



白熱したドンジャンケン。上手にジャンケンできたね。

大人数で「だるまさんがころん」も楽しかったね。

